
 
今年1年 

 

宜しくお願い致しま

す。 

 
 

 

  

  

冬ばれの日、総会を迎え；みんなの笑顔で、滞り

なく終えることができました。昨年は、4 年ぶりの

渡航、受け入れ、福祉バスツアーや国内交流など 

色々な活動が出来たと思います。  

今年の総会は、T議長のもとY会長、各担当から

的確な説明があり、スムーズに議事も進み、新会員

も迎え、特に島根県隠岐から 2 名のビデオ参加もあ

るなど充実した総会であったと思います。  

次期会長には、Tさん、副会長には、Aさん、会計

にはOさんが選出されました。 

 
 

会長          副会長  

 

 
 

みんなのかわら版 
No.1 2024 年 1 月 28 日 総務 発行 



 

島根県隠岐から  

 

 

 

 
 

      

  昼食   


